

**1. Canadá**

Los canadienses celebraron ayer su día nacional con un desfile en el que participó el primer ministro, Pierre Trudeau. La ceremonia, que se celebra cada año el 1 de julio, es una ocasión para recordar la fundación del país en 1867. Los canadienses celebran el Día de la Independencia con fiestas y desfiles. El primer ministro, Pierre Trudeau, asistió a la ceremonia en Ottawa, la capital canadiense, y se dirigió a los asistentes con un discurso en francés. «Es un día especial para todos nosotros», dijo. «Es un día para recordar la historia de nuestro país y para celebrar la diversidad de nuestras culturas y tradiciones.»

2. Laos/Tailandia

Los Estados Unidos han comenzado a enviar tropas a Tailandia para apoyar las operaciones militares en Laos. La decisión se tomó tras la victoria de los comunistas en Laos, que ha llevado a la retirada de las tropas estadounidenses. Los Estados Unidos han enviado tropas a Tailandia para apoyar las operaciones militares en Laos. La decisión se tomó tras la victoria de los comunistas en Laos, que ha llevado a la retirada de las tropas estadounidenses.

3. Francia

Los franceses celebraron ayer su día nacional con un desfile en París. La ceremonia, que se celebra cada año el 14 de julio, es una ocasión para recordar la Revolución Francesa. Los franceses celebraron ayer su día nacional con un desfile en París. La ceremonia, que se celebra cada año el 14 de julio, es una ocasión para recordar la Revolución Francesa.

Visualización de noticias sobre un mapa. *Mapa de la noticia*. Un mapa que muestra las principales noticias del mundo en forma de imágenes, textos y mapas, más información, más datos. Se basa en el diseño de la noticia y la información que se incluye en el mapa. Se incluyen imágenes de las noticias más relevantes, así como textos y mapas que ilustran las principales noticias del mundo. Se incluyen imágenes de las noticias más relevantes, así como textos y mapas que ilustran las principales noticias del mundo. Se incluyen imágenes de las noticias más relevantes, así como textos y mapas que ilustran las principales noticias del mundo.

4. Islas Comoras

Los habitantes de las islas Comoras celebraron ayer su día nacional con un desfile en Moroni, la capital de las islas Comoras. La ceremonia, que se celebra cada año el 14 de julio, es una ocasión para recordar la independencia de las islas Comoras.

5. Argentina

Los argentinos celebraron ayer su día nacional con un desfile en Buenos Aires. La ceremonia, que se celebra cada año el 14 de julio, es una ocasión para recordar la independencia de Argentina.

6. Antártida

Los habitantes de la Antártida celebraron ayer su día nacional con un desfile en la base de la Antártida. La ceremonia, que se celebra cada año el 14 de julio, es una ocasión para recordar la independencia de la Antártida.



6. Mapa de la Noticia

El situar la noticia en un mapa del mundo es como posarla en tierra y lograr al mismo tiempo una visualización permanente en clase. Por eso cada mes se edita un mapa singular, siguiendo nuevas cartografías diseñadas por especialistas, por el que no sólo se conoce mejor la noticia sino también se fomenta un aprendizaje geográfico continuo. Los "Mapas de la Noticia" sirven también para que los mismos alumnos sepan darle a las noticias un sentido real y comprendan que casi todo lo que sucede tiene alguna explicación o incluso es producto del entorno que les rodea.

